



*COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE
GENERALE
VENDREDI 4 AVRIL 2025*

L'assemblée générale de Dahut s'est tenue au centre Gradlon . La salle était pleine.

Étaient présents les élus, Madame Jocelyne Poitevin , Maire et Présidente de Douarnenez Communauté, Monsieur André Guillemot Premier Adjoint, Madame Yvette Olier, Présidente du CCTE, Monsieur Frédéric Le Lann, délégué de Quartier, le représentant de notre territoire au Conseil Régional de Bretagne, Monsieur Loïc Henaff, Monsieur Gildas Hémerly , conseiller de la majorité municipale et , enfin , Madame Françoise Pencalet représentant le groupe d'opposition.

Les représentants d'associations partenaires et de nombreux adhérents étaient également présents : Baie de Douarnenez Environnement , Eaux et Rivières de Bretagne , Bretagne Vivante , Rhizomes , Bon Vents à Tréboul .

La Présidente Brigitte Ralec-Tanneau a commencé la lecture du **RAPPORT MORAL** en rappelant l'objet de l'association dont les statuts mentionnent d' « améliorer le cadre de vie », de « porter les projets », en soulignant le caractère apolitique de l'association.

A travers le **RAPPORT D'ACTIVITÉ**, elle a indiqué que notre patience est souvent mise à rude épreuve mais notre détermination reste intacte. Elle a remercié nos partenaires, en particulier les agents municipaux et communautaires.

Elle a rappelé les travaux sur les thématiques

« **VOIRIE** » et « **VIE SOCIALE** », ceux des groupes
« **DÉPOLLUTION** » et « **EVENEMENTS** »".

Elle a passé la parole aux différents membres du bureau ainsi qu'aux membres des groupes de travail.

Ont été abordés en particulier l'état des voiries, les différentes pollutions olfactives et autres (micro-plastiques , escheridia coli , nitrates, PFAS etc.), la participation au centenaire de la grève des ouvrières d'usines.

Des réponses sur la sécurité routière, l'accessibilité en bus vers Quimper et l'environnement sont toujours attendus.

Le rappel des actions et des perspectives a été l'occasion pour Madame le Maire d'apporter quelques précisions :

Dahut sera membre du Comité de Pilotage de l'Anse de Pouldavid ; un ingénieur chargé du GEMAPI (gestion des milieux aquatiques et prévention des inondations) a été engagé par Douarnenez communauté à été engagé pour travailler sur ces problématiques .

L'installation du Pôle Audiovisuel est soumise au résultat à l'automne du projet porté par la Région dans le cadre de l'appel à projets "France 2030" du Ministère de la Culture. A ce sujet, l'association a rencontré, dernièrement les architectes urbanistes en résidence . Le nom d'Espace Jean François Coatmeur a été proposé par l'association .

Cabana Cacao est déjà en activité à Pouldavid.

Des travaux seront entrepris sur les monuments du cimetière.

La passerelle de Keru sur le Stalas sera restaurée avant l'été.

Un projet urbain vise a permettre le transfert de la pharmacie sur le terre plein face aux HLM.

Au square Yves Caroff, une chasse aux œufs sera organisée lundi de Pâques et des démonstrations sportives le 28 juin.

La lecture du **RAPPORT FINANCIER** est donnée par notre Trésorière Anne-Marie Marzin.

Les rapports ont été approuvés à l'unanimité.

Le **CONSEIL D'ADMINISTRATION** est complété suite aux candidatures de Geneviève Beck et de Joël Coatmeur qui ont été élus à l'unanimité.

PROCHAINE RÉUNION MENSUELLE

Le vendredi 2 mai